

大分大学経済学部 田舎で輝き隊！ 農山村未来創造室 広報誌

第5号

平成25年11月5日

発行：深見地区まちづくり協議会
事務局：宇佐市地域交流ステーション
TEL：0978-44-4544

「あいさつ」

皆さんこんにちは。古市健太郎です。
安心院は日に日に寒くなり、人肌恋しくなる季節となりました。様々な方から安心院の冬は寒いと教わり、早くも震えております。

毎回くどいですが、今回も写真を載せておきます。見かけたら、声をかけてください。

交流イベント大成功

10月19・20日と、放牧事業を通じて地域の方と学生の交流イベントを開催しました。

19日は放牧地の草刈りの後、鶴見神社の秋祭りに参加しました。今年の五穀豊穣を感謝し、来年もよろしくお願ひしますという意味をこめて行われます。神楽を楽しみ、神輿をかつぎ、貴重な体験となりました。

写真の神輿は天保3年に作られたもので、その長い歴史の中でも女性が神輿を担ぐのは今回が初めてだったようで、担いだ学生達も貴重な体験が出来たと大喜びでした。



こんな顔をしています。見かけたら気軽に声をかけてください。

放牧事業後半の20日には、間近で見ることの少ない牛に触れ、学生も感動していました。午後には大和地区の老人クラブ婦人部の方の協力のもとだんご汁とおにぎりを作りました。

おにぎりは5種類のお米で作り、食べ比べを行いました。「にこまる」が一番人気だったようです。地元の人と交流しながらのお昼ご飯はとてもおいしかったです。

今後、ほかの地区のみなさんにも学生との交流をしていただけたら...と思っています。うちの地区こそは！もしくは、学生とこんなことがしたい！という方は、古市までご連絡お待ちしております♪



↑だんご、うまくのびるかな～



↑地元の方との会話も楽しかった！



秋祭り

10月27日に深見地区の秋祭りが行われました。26日は大分大学の学生が、会場設営と餅まきの餅作りを手伝いました。午後からは、カフェに使う竹の切り出しと木工教室が開催されました。これらは、カフェの机やイス、カウンターに変身する予定です。お楽しみに♪

27日は古市と学生2人が秋祭りの受付へ、他の学生は仙の岩登山へ行きました。秋祭りでは、チャリリーダーに持ち上げられるという、貴重な体験をすることができ感激しました。来年は、大分大学の学生ももっと秋祭りに関わることをできたらと思っています。



←みんなで
お餅作り♪

木工教室を開催します

11月16日(土)の午前9時から
第1回木工教室を開催します。
場所はおなじみ、宇佐市地域交流ステーション(旧深見中学校)です。講師には、栗林建具の栗林尚人さんをお招きします。定員は20名程度を予定しています。
※秋祭りで配布したチラシには9日開催と明記していましたが正しくは16日です。申し訳ありません。



机や椅子
本棚など
自分で作って
みませんか？



※廃材大募集中です。
詳細は古市まで。

第2回目以降は
毎週火曜日の19時から21時
土曜日の9時から12時
を予定しています。
皆様のご参加、お待ちしております！

